



Am Montag, den **11. August 2014** um 20:30 Uhr

im Arena Filmtheater München
in Kooperation mit dem Georgischen Verein in Deutschland e.V.

Kinopremiere des georgischen Spielfilms

DIE LANGEN HELLEN TAGE
(Grzeli Nateli Dgeebi / In Bloom)

von **Nana Ekvimishvili und Simon Groß**

Nach der Vorführung findet ein Filmgespräch mit dem Regisseur Simon Groß statt. Moderation: Tinatin Chitnashvili (Georgischer Verein in Deutschland). Zur Begrüßung reicht das georgische Restaurant Marani kleine Köstlichkeiten.

Wir würden uns sehr über Ihr Kommen freuen. Karten für die Kinopremiere können ab sofort im Arena Filmtheater www.arena-kino.de und an der Abendkasse erworben werden.

“Coming-of-Age als Wucht der Gegensätze, erzählt mit virtuoser Ruhe und betörend schönen Bildern.” (Critic.de)

„Die langen hellen Tage ist ein bildschön fotografiertes, poetischer und kluger Film über das Erwachsenwerden zweier Mädchen im Georgien der 90er Jahre und den Mut zur Selbstbehauptung in einer Umgebung, in der sich immer der Stärkere durchsetzt.“ (Filmstarts.de)

Kontakt für Rückfragen: Susanne Wienemann (BeMovie Filmverleih)
s.wienemann@gmail.com

Arena Filmtheater, Hans-Sachs-Str. 7, 80469 München
www.arena-kino.de

Restaurant Marani München
www.marani-muenchen.de

BeMovie
www.dielangenhellentage.de